

SU ♦ H.-N. Oberkötter ♦ Schloss-Str. 37 ♦ 63150 Heusenstamm

An die
Mitglieder und Freunde der
Senioren-Union
Stadtvereinigung Heusenstamm

Vorsitzender
H.-Norbert Oberkötter
Schloss-Straße 37
63150 Heusenstamm
✉ hnoberkoetter@email.de
☎ 06104 / 5231
📠 03212 / 4662375

Oktober 2022

Liebe Mitglieder und Freunde der Heusenstammer Senioren-Union, wir nähern uns einem Ereignis, das seit langem sehr umstritten ist und, je näher wir kommen, immer mehr in den Fokus der Öffentlichkeit rückt: die bevorstehende Fußball-Weltmeisterschaft 2022. Für die Austragung hatten sich Australien, Südkorea, Japan und die USA beworben. Wer wurde von FIFA-Präsident Blatter zur Verwunderung und zum Entsetzen der Fußballwelt als Gewinner der Abstimmung verkündet: das Emirat Katar, durch deren Erdgasvorkommen das reichsten Land der Welt! 14 von 22 Mitglieder des Exekutivkomitees haben sich für dieses Land entschieden. Ein Land in dem Fußball zuvor so gut wie keine Rolle spielte. Wenn mal Fußball gespielt wurde, fanden sich meist um die 50 Zuschauer ein, fast nur Familienmitglieder der Spieler. Zum ersten Mal wurde damit ein Land auserkoren, das noch nie an einem Fußballwettbewerb beteiligt war. Dass der Katar-Vertreter im Komitee, der bereits bei der WM 2006 in Deutschland an dubiosen, aber ungeklärten Geschäften (6,7 Mio. Dollar) beteiligt war, erneut Beträge von vielen Millionen direkt oder indirekt seinen Kollegen zukommen ließ, steht zwar fest, dass dafür aber deren Stimmen gekauft wurden, konnte nicht bewiesen werden. Allerdings sind bis auf 2, also 20 Mitglieder dieses Komitees mittlerweile vom Fußball ausgeschlossen, wegen Betrugs verurteilt, von Regierungsbehörden angeklagt oder werden der Korruption beschuldigt.

Recht spät registrierte die FIFA, dass im gewählten Austragungsland in den Sommermonaten ja Temperaturen zwischen 40 und 50 Grad im Schatten (!) normal ist. Schnell wurden die Spiele kurzerhand in die etwas kühlere Weihnachtszeit gelegt. Das Endspiel wird somit am 4. Adventssonntag, am 18. Dezember, ausgetragen. Ein Public-Viewing-Besuch mit Mütze, Handschuhen, Schal, dicker Jacke und Glühwein in der Thermoskanne ist ja mal was Neues. Auf eine solche Ausstattung können jetzt die Fans auf der Südhalbkugel, beispielsweise in Argentinien, verzichten, denn für sie wurden somit die Spiele vom Winter in den Sommer verlegt.

Nicht unerwähnt sollte bleiben, dass das ganze Katar, kleiner als Hessen, mit seinen 2,6 Millionen Einwohnern von nur 1 Scheichfamilie beherrscht wird. Nur 11 % der Bevölkerung, also weniger als 300 Tausend sind Kataris, der Rest sind geduldete 'Gastarbeiter' aus Sri Lanka, Bangladesh usw. Auf 1 Katari kommen also 9 Gastarbeiter, die hauptsächlich auf den Stadion- und U-Bahn-Baustellen eingesetzt sind. Bei mittlerweile 6.500 Todesfällen bei rund 2 Millionen Bauarbeitern spricht Katar von einer ganz normalen Sterberate. Amnesty International spricht allerdings von mehr als 15.000 Todesopfern, die fast alle auf die Bedingungen auf den Baustellen, hauptsächlich stundenlanges Arbeiten in der übergroßen Hitze, zurückzuführen sind. Obwohl gesetzlich abgeschafft, werden sie noch heute wie Leibeigene ihrer Arbeitgeber behandelt. Ihnen wird meist der Pass abgenommen, so dass sie vom Arbeitgeber abhängig sind, diesen zu wechseln oder das Verlassen des Landes nicht möglich ist. Oft müssen sie Wochen und auch Monate auf ihren Lohn warten, so dass sie längere Zeit kein Geld in ihre armen Heimatländer schicken können und die Familie eben Hunger leidet. Eine Unterkunft mit bis zu 10 Personen im Zimmer sind keine Seltenheit. Auch der Gang zu einem Arbeitsgericht wird ihnen verwehrt.

Immer wieder wird darauf hingewiesen, dass sich die Arbeits- und Unterkunftsbedingungen gebessert hätten und auch ein Mindestlohn eingeführt wurde. Aber die Realitäten sehen eben oft anders aus.



"Staatsbesuche, Trainingslager, Tausende Tote für WM-Jubel ... Besser geht's nur dem eigenen Gewissen, Uli H.!" Beim Fußball-Bundesliga-Heimspiel am vergangenen Wochenende des FC Bayern München wehte Ehrenpräsident Uli Hoeneß Protest per Spruchband entgegen. Die Bayern betreiben Werbung für die Katar-Fluglinie und verbrachten ihre Trainingslager bereits mehrfach in diesem Land. Eine diesbezügliche Diskussion mit ihren Mitgliedern auf der letzten Hauptversammlung lehnte der Vorstand strikt ab.

Gottseidank werden die Proteste gegen diese Fußball-WM, die Boykott- und Absageforderungen immer mehr und lauter. Trotzdem werden sie von FIFA, UEFA, DFB, einigen Vereinen und unseren Nationalspielern ignoriert. Die Hauptsache ist, dass die Kohlen stimmt.

Auch wenn das dem berühmten Sack Reis in China entspricht: Ich selbst werde mir kein WM-Spiel ansehen!

Herzliche Grüße

H.-Norbert Oberkötter

Unsere nächsten Veranstaltungen

Wann	Was und wo	Anmerkung
Freitag, 07.10. 09:00 Uhr	Gemeinsames Frühstück in der 'Heusenstammer Backstube' im Kanthaus, Kantstraße 36	
Mittwoch, 12.10. 15:00 Uhr	'Straftaten gegen ältere Menschen' Eine Präventionsveranstaltung der Stadt Heusenstamm mit dem Polizeipräsidium Südosthessen im Pfarrheim Maria Himmelskron Marienstraße 16	Die Referentin Silvia Traber wird als Schwerpunkt ihrer Ausführungen die Trickbetrügereien besprechen.
Mittwoch, 12.10. 17:00 Uhr	Ein Besuch des Campus mit Bürgermeister Ball Jahnstraße 53 Treffpunkt am Hauteingang	Sowohl die Campuseigner als auch die Caritas Offenbach werden darlegen, was sich auf dem Gelände schon getan hat und was noch geplant ist
Mittwoch, 12.10. 19:00 Uhr	Stammtisch der Heusenstammer CDU Gaststätte Katja Frankfurter Straße 28	
Freitag, 14.10. 18:00 Uhr	CDU hört zu – Zukunft Heusenstamm Familienzentrum der ev. Kirche Leibnizstraße 57	In Gesprächsrunden wird die Bedeutung der Energiewende für unsere Stadt und deren Bürger erörtert. Anmeldung bis 09.10. unter zukunft@cdu-heusenstamm.de
Freitag, 04.11. 09:00 Uhr	Gemeinsames Frühstück in der 'Heusenstammer Backstube' im Kanthaus, Kantstraße 36	
Sonntag, 13.11. 11:45 Uhr	Gedenkfeier des VdK am Volkstrauertag Friedhof Heusenstamm Frankfurter Straße	Zu dieser Gedenkfeier (Dauer: ca. 45 Minuten) haben wir eine Einladung erhalten.
Samstag, 20. oder 27.01.2023	Weinprobe beim Weinhaus Bretz in Bechtoldsheim *)	Genaueres Datum und Uhrzeit stehen noch nicht fest

*) da die Weinprobe nicht mehr kurzfristig realisierbar war und wir uns jetzt noch 4 Monate gedulden müssen, haben wir die uns bereits vorliegenden Anmeldungen storniert und bitten um Neuanmeldung, wenn Termin und Uhrzeit feststehen.

Herzlichen Glückwunsch



Allen unseren Mitgliedern und Freunden, die im September und Oktober Geburtstag feiern konnten oder noch feiern können, gratulieren wir recht herzlich und wünschen für das neue Lebensjahr Gottes Segen, gute Gesundheit und allzeit große Zufriedenheit.

Mit den besten Grüßen
Ihre
Senioren-Union der CDU
Stadtvereinigung Heusenstamm